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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA
Ginebra, 30 de noviembre de 2001

La Presidenta comunica a la Asamblea las excusas de los profesores
Eberenz, Siebenmann y Siles, que no pueden estar présentes.

1. Aprobaciön del orden del dia
El orden del di'a es aprobado por unanimidad.

2. Aprobaciön del Acta de la Asamblea General 2000 (cfr. Boletin
n° 58, pp. 8 -11)

La Asamblea General Ordinaria (AGO) aprueba unanimemente el Acta
de la Asamblea de Basilea del 25 de noviembre de 2000.

3. Informe de la Presidenta
La Presidenta se refiere al debate actualmente en curso acerca de las

grandes lineas de la politica universitaria en Suiza. Informa de los
encuentros organizados por la ASSH sobre la situaciön de las ciencias
humanas, a los que asistiö junto con el Tesorero, Marco Kunz, en
representaciön de nuestra Sociedad. Estamos en un momento crucial.
Preocupa el futuro de las disciplinas menores -en numéro de estudiantes

y docentes. Es espanol se sitüa actualmente en la media. La creaciön de
HES (Hautes Ecoles Spécialisées) supone una cierta competencia para las
universidades, pues absorben parte de los medios econömicos destinados
a la formaciön superior. Una de las condiciones que parecen imponerse
para obtener mâs recursos es la posibilidad de co-decisiön por parte de las
instancias politicas.
La nueva ley de ayudas econömicas a las Universidades define una serie
de criterios bâsicos:

planificaciön intercantonal. En este contexto se crean très nuevos
puestos dentro del convenio BENEFRI
proyecto de modification de la constitution: prevee un cambio en el
sistema universitario suizo, por el que las universidades ganarân en
autonomia respecto a las autoridades cantonales, mientras que, en
contrapartida, se ve reforzado el poder de los respectivos rectores.
constitution de "polos de excelencia" en cada universidad, a los que
se destinarân los fondos mâs importantes.



Otra de las preocupaciones actuales es la deuniformar ti'tulosy condiciones
de acceso a la universidad en los distintos cantones suizos.
Es de esperar que en los pröximos anos se produzcan cambios importantes
en el panorama universitario suizo.

La Presidenta invita a los socios a tomar la palabra. A. Lara pregunta
acerca de la continuidad de los très nuevos puestos BENEFRI. La Presidenta
informa que se trata de puestos renovables cada cuatro anos. Se interesa
tambiénpor la situation de la câtedra de Friburgo. La Presidenta responde
que la comisiön trabaja en ello; hay muchos candidatos. A una nueva
pregunta de éste sobre si hay en esta comisiön algün socio de la SSEF1 la

respuesta es afirmativa.
D. Phillips pide mâs detalles sobre esos nuevos puestos: se trataba de un
concurso en el que participaban también otros proyectos. En un primer
momento intervenfan los rectorados respectivos, en ultima instancia
decidfa la Confederaciön.

Por ultimo, la Presidenta anuncia que las Jornadas Hispânicas 2002
tendrân lugar en la Universidad de Sankt Gallen, y la organization
correrâ a cargo del profesor J. Siles. Se centrarân en la obra del poeta Rafael
Alberti, cuyo centenario se célébra el ano proximo.

4. Informe de la Tesoreria
El Tesorero comenta el informe publicado en el Boletin n° 58 (cfr. pp. 13-
14). La devolution de 2'000.- Frs. es la suma correspondiente a las Actas
de las Jornadas de Lausanne, que no se han publicado. La suma generosa
que aporta la ASSH se debe en parte a que la SSEH engloba la totalidad
del hispanismo suizo. Explica que, en el momento actual, dependemos de
las subvenciones de la ASSH: con las cuotas de los socios no séria
suficiente. Actualmente contamos con 259 socios, 25 menos que en el
recuento anterior (si bien hay que contar con que algunas bajas aparentes
pueden deberse a simple olvido).
Los revisores de cuentas han sido Yvette Sanchez y Manuel Gonzalez.

El informe es aprobado por unanimidad.

5. Informe de Hispanica Helvetica
A. Lara anuncia que ha salido ya el n° 12 de Hispanica Helvetica, un extenso
volumen sobre Pérez Galdös, de J. Penate. La colecciön ha mejorado
notablemente su presentation. El ri 13 recogerâ una serie de trabajos



sobre el exilio en algunos autores del Cono Sur, dirigido por M. Lienhard.
Comunica que M. Agostinho-de la Torre ha pasado a formar parte del
Consejo Editorial de esta publication.

6. Jornadas Hispânicas 2002
Dado que no esta présente el organizador, no hay mâs information.

7. Election de la Junta Directiva
Es necesario renovar très puestos de la JD. El Tesorero, Marco Kunz, se
dice dispuesto a seguir realizando ese trabajo. Para la nueva JD se

proponen los siguientes candidatos: Béatrice Schmid como Presidenta,
Jenaro Talens y Carlos Alvar como Vicepresidentes e Yvette Btirki como
Secretaria.

B. Schmid toma la palabra: el hispanismo suizo goza de buena salud, pero
no parece que se pueda decir lo mismo de nuestra Sociedad. Los socios

participan poco; hay pocos socios estudiantes; es diffcil encontrar
candidatos para asumir las tareas de la JD. En este punto conviene

preguntarse si nuestra sociedad es necesaria, deseable, si tiene sentido y
futuro o si por lo contrario lo mâs razonable serfa su disoluciön. Anuncia
un debate sobre este tema en un futuro proximo.
A. Lara interviene para decir que esta claro que hay que hacer algo.
Todos parecen de acuerdo en que los intereses particulares no deben
predominar sobre la conjunciön de fuerzas.
En ausencia de los interesados, la Asamblea somete al voto la JD, que es

aprobada por unanimidad.

7. Ruegos y preguntas
Un asunto pendiente es la cuestiön de la reglamentaciön de las
subvenciones. Para evitar tener que tomar decisiones precipitadamente,
la JD saliente sugiere que se présente un proyecto y un presupuesto
detallados con una anticipaciön de, por ejemplo, seis meses. Parece que
este tipo de procedimiento dificultarfa aûn mâs la tarea de los socios que
ya hacen el esfuerzo de organizar algo. Como el tema requiere una
reflexion, serâ la nueva JD la que se ocupe de elaborar una normativa al
respecto.

Inès d'Ors
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